

# Nikolaus in Angermund

Interessengemeinschaft Handwerk und Handel Angermund lädt am Samstag zum Nikolausmarkt ein

Traditionell findet am Samstag vor dem 1. Advent in Angermund der Nikolausmarkt auf der historischen Graf-Engelbert-Straße statt.

Mehr als 50 Stände bieten am kommenden Samstag, 1. Dezember, von 13 Uhr bis in den Abend, viele Attraktionen für die Besucher. Wie immer stehen dabei die Kinder im Mittelpunkt, denn der Nikolaus kommt an diesem Tag gleich zweimal nach Angermund. Um 15 Uhr und um 17 Uhr wird er am Bürgerhaus, Graf-Engelbert-Straße 9, begleitet von zwei Engelchen, an die Kinder kleine Gaben verteilen und aus dem „Goldenen Buch“ vorlesen.

Ein weiteres Highlight ist um 16 Uhr in der St. Agnes-Kirche das stimmungsvolle Konzert des Angermunder Gospelchors „Coulours of Singing“. Am frühen Abend – gegen 17.30 Uhr – werden auf einer kleinen Bühne die „Viererkids“ unter der Leitung von Thomas Mahlmann und die „Viererkette“ klassische Weihnachtslieder spielen.

Auch der im letzten Jahr von allen bestaunte Weihnachtsbaum wird wieder mitten auf dem Kreisverkehr stehen. Er wird von Handwerk und Handel mit Unterstützung von Peter Perovic aufgestellt. Geschmückt wird er wieder mit liebevoll gebastelten Päckchen der Kinder vom Kindergarten Angeraue. Auch



Wenn der Nikolaus in Angermund Geschenke verteilt, machen nicht nur die Kinder große Augen.  
Foto: privat

die leuchtenden Weihnachtssterne, angebracht durch die Anwohner, werden die Graf-Engelbert-Straße wieder weihnachtlich herausputzen.

In der Weihnachtsbäckerei können sich die Kinder ihren Weckmann selber backen und am Stand der Kita Angeraue die passenden Tüten basteln. In einem Lesezelt des evangelischen Kindergartens erfolgt dann die Prämierung der von den Kindern verzierten Tüten. Der Lions-Club Kaiserswerth ist zum zweiten Mal mit einem Stand vertreten und bietet ebenfalls im Rahmen einer Kinder-Tombola Preise von insgesamt 1.500 Euro an.

Auch die Jugendfeuerwehr ist wieder mit dabei. Sie informiert über den vorbeugenden Brandschutz.

Die Firma Weber Heizung und Sanitär, von Anfang an dabei, verkauft Glühwein wie immer zugunsten der Seniorenstiftung. Für das leibliche Wohl werden eine Champignonpfanne, Leberkäse, Reibekuchen, Bratwürstchen, Dampfkartoffeln sowie Kuchen vom Schlossstübchen, gebrannte Mandeln, selbstgemachte Marmeladen oder Christstollen offeriert. Natürlich fehlt auch die Feuerzangenbowle, heiße Schokolade und Kaffee oder weißer Win-

zerglühwein nicht. Erstmals in diesem Jahr wird findet auch ein „Sternchenmarkt“ im Innenhof des Bürgerhauses statt.

Die Organisatoren legen großen Wert darauf, dass die Nikolausstände und Zelte nicht von so genannten „Profiverkäufern“ besetzt sind, sondern dass der zunftgemäße Charakter erhalten bleibt und jeder Artikel auch zu fairen Preisen angeboten wird. Zu 80 Prozent beteiligen sich daher auch die Angermunder Vereine, Institutionen und Bürger (Bruderschaft, Karneval, Kulturkreis, Seniorenstiftung, Grundschule und

Kindergärten) an diesem Nikolausmarkt, denn es ist das Ziel der Veranstalter, einen Nikolausmarkt von Angermundern für Angermunder und ihren Gästen zu organisieren, um zu zeigen, wie adventlich schön sich Angermund in seinem historischen Kern präsentieren kann.

Offeriert werden Geschenke und Leckereien, die mit viel Liebe, Überlegung und Geschick gemacht sind. Angemeldet haben sich bereits Anbieter von Blumen und Adventsgestecken, Heukränzen, Handarbeitswaren, Weihnachtsbildern, Tiffanyarbeiten, Holzfiguren, Naturdekorationen, Büchern und Spielzeug, Geschenkartikeln, Bastelarbeiten und vieles mehr. „Wir geben uns große Mühe, dass es keine „Doppelung“ im Nikolausmarktangebot gibt und viel Abwechslung vorhanden ist. Der individuelle und nette Charakter soll beibehalten werden“, betont die 1. Vorsitzende von Handwerk und Handel, Andrea Lindenlaub.

Der Dank von Handwerk und Handel richte sich besonders an die Anwohner der Graf-Engelbert-Straße verbunden mit der Bitte, die Autos ab Freitagabend nicht mehr vor dem Haus zu parken, da schon Samstagmorgen sehr früh der Aufbau der Stände startet.

Weiter Informationen erteilt die 1. Vorsitzende, Andrea Lindenlaub, ☎0203 / 74 03 37.